



5G, Wi-Fi, Linky... Quels risques pour le vivant ?

Documentaire et discussion

Samedi 11 octobre 2025 à 17h précises

avec

Klaus Scheidsteger, Ghislaine Jacquier et Alexis Le Moal

Avec la prolifération des smartphones et des technologies sans fil, les ondes électromagnétiques (OEM) non naturelles envahissent notre quotidien. Quels sont leurs effets sur notre santé ? Comment y faire face et prendre les bonnes décisions en connaissance de cause ?

Une soirée importante pour mieux comprendre ces enjeux, avec la projection du film « **Le dilemme numérique** », en présence



de son réalisateur **Klaus Scheidsteger**, spécialiste reconnu de cette thématique. Son documentaire retrace vingt ans d'enquête sur les risques sanitaires liés aux OEM et à l'influence des lobbies industriels.

La projection sera suivie d'une table ronde avec la contribution de **Ghislaine Jacquier**, présidente de l'association 5G Moratoire pour la Suisse, et **Alexis Le Moal**, ingénieur et consultant en environnement électromagnétique. Nos trois excellents intervenants répondront aux questions du public : Tenants et aboutissants ? Bénéfices et risques ? Leviers d'action ? Et surtout, comment se protéger ?

Une rencontre essentielle pour éveiller les consciences et éclairer nos choix de vie vers un futur respectueux du vivant et des générations à venir !



45 Route des Eaux-Belles, 1243 Presinge/Genève
(à 5 min d'Annemasse)

Chapeau pour les intervenants
Inscription impérative sur cara.news